

ÉQUIPE PÉDAGOGIQUE

Philippe VILLENEUVE
Ostéopathe DO,
Podologue-Posturologue,
Master Sciences
biomécanique

Thomas GARAUDET
Ostéopathe DO,
DU Clinique et thérapeutique
en occlusodontie et
ostéopathie

3 jours

Ouvert aux
ostéopathes DO

OSTÉOPATHIE NEUROSENSORIELLE O.N.S. DOULEUR ÉMOTION ET NEUROSTIMULATIONS ÉPIDERMIALES

Prenez en charge avec succès vos patients douloureux chroniques, émotifs, à fleur de peau.

Traitez les pathologies fonctionnelles chroniques de façon pérenne.
Appréhendez les réactions tonico-émotionnelles.

Traitez par neurostimulations manuelles épidermiques.

OBJECTIFS

- Analyser manuellement l'épiderme, interface entre émotion et soma
- Moduler émotions et réactions neuro-végétatives
- Hiérarchiser les dysfonctions
- Traiter les dysfonctions épidermiques (réinitialisation sensorielle)
- Utiliser des tests validés
- Maîtriser les neurostimulations manuelles pour la strate épidermique

EN PRATIQUE

Évaluation clinique
Anatomie palpatoire
Palpation sensorielle
Traitements par
neurostimulations manuelles
Étude de cas cliniques
Synthèse clinique pratique et
mise en application

DATES & TARIFS

21/22/23 mars 2022

750 € - Jeune diplômé : 622 €

Prise en charge FIFPL
Voir pages 29/30

Traiter efficacement les
douleurs chroniques liées
à la sensibilisation centrale
(fibromyalgie, épaules gelées,
troubles du sommeil, etc.)

Intégrer l'épiderme, clé de
la relation douleur/émotions
dans votre prise en charge
ostéopathique

Localiser les territoires
dysfonctionnels et identifier
les points de stimulation
correspondants

Traitements par
neurostimulations manuelles

- Moduler la sensibilisation
centrale par des
neurostimulations manuelles
épidermiques
- Réinitialisation sensorielle :
points épidermiques

Analyse du tonus postural

Évaluation de la fonction et de
la douleur

Évaluation des effets
thérapeutiques

Éducation thérapeutique :
comprendre sa douleur grâce
aux neurosciences



*FIFPL: Thème susceptible d'être pris en charge en fonction du budget disponible, de la profession du stagiaire et de la validation des commissions décisionnaires.